



新しい仲間が  
増えました



堀内めぐみ  
(柴特養:介護士)



病院勤務の経験から、毎日笑顔で過ごせるよう地域で支援させて頂きたいと思い就職させて頂きました。利用者様が安心して足を運べるよう日々のコミュニケーションを大切にし、身近で話しやすい看護師としていられるよう笑顔で一生懸命努めたいと思います。



杉田直子  
(柴特養:介護士)

皆さん、初めまして。  
2月から1丁目で働いております堀内です。  
変化の少ない日々の中でも少しでも、ホッとしたり、笑い合える時間があるよう皆様と一緒に過ごしていきたいと思っております。まだ未熟な事が多いですが、これからもよろしくお願い致します。

### 春の訪れを感じる3月 お茶会を開きました



職員が点てた  
お抹茶の  
萌黄色に  
春を感じ…



カフェ柴



新しく購入したプロジェクターが大活躍です。  
見事な桜の景色に「きれいだねえ～、きれいだねえ～」と。

桜湯と桜塩漬け蒸しパン



カフェ柴 BAR

- ・地物アスパラガス(マヨ和え)
- ・こごみ天ぷら
- ・ごま豆腐



夜桜も

### 編集後記

「ぱっと咲いて、ぱっと散る」それこそが桜の宿命であり人々が魅了される所以なのですが、それにしても今年の春は・・・。と、がっかりしているところに咲いた桃畑の一面のピンク。なんと心躍りその存在にありがたさを感じたとか。すべての命には限りがあり、そしてかけがえのない存在であることを肝に銘じて日々を過ごしたいと感じました。

SORA

# 柴やすらぎ だより

ホームページもご覧下さい(^\_-)  
<https://www.m-yasuragi.com>

日々の様子をブログで紹介中(^\_-)  
<https://blog.goo.ne.jp/shibayasuragi>

2022年5月20日発行 第11号

編集:柴やすらぎの園 地域広報委員会

E-Mail:[shiba@m-yasuragi.com](mailto:shiba@m-yasuragi.com)

所在地:〒381-1214

長野市松代町柴330-1

TEL:026-214-7830

FAX:026-214-7831

柴やすらぎの園

## 春の足音に耳を澄ませば



桜の花びらが乗った  
『蒸しパン』作り



たんぽぽを片手にウインクしてチーズ



寺尾小学校栽培委員会より『パンジーの花』を寄贈いただきました



春の風を感じながら  
お花見弁当に舌鼓を打つ



春の花と笑顔が咲きました



寺尾小学校と寺尾保育園へ卒業  
卒園お祝いメッセージを送りました



春を探しにお散歩へ

## 目次

- 春に関する出来事紹介 … 1 頁
- 特養1丁目、2丁目 … 2 頁
- 特養3丁目、いきいき … 3 頁
- 職員紹介 等 … 4 頁

## 柴やすらぎの園でぬくもりあふれるやすらぎある生活を

出会いや別れの季節といわれる春を迎え、柴やすらぎの園にも温かい日差しが降り注ぐ春が訪れました。入居者様の中には、外へ足を延ばして、新しい芽吹きや野に咲く花をのんびりと眺めたり、屋外でお花見弁当を開いて食べたりと、想い想いに過ごしております。そんな陽だまりのような場所が柴やすらぎの園です。

## 1丁目



## 2丁目

### 一足早いお花見

春爛漫

咲きますよと「3m程もある大きな桜の枝」を頂きましたが、まだ蕾は小さく見えないくらいです…本当に咲く!? 暫くすると徐々に蕾が膨らみ始め…1輪咲き 2輪咲き 見事に満開になりました。

「きれいだね 良く咲いたね」と皆さん大喜び 早速お茶会をしました



中庭“つつじ”満開に

華やかなピンクの濃い“つつじ” テーブルと椅子も嬉しい季節になりました



## 3丁目

外出はできないけど…

疑似体験をして春を楽しんでいます♪

いちご狩り

これは  
うまい

「もう、お腹一杯！」と、言いながらも、また一つと  
手が伸びます。もう止まりません！ !(^^)!

品種は  
しなのベリー  
いちごさん  
堪能しました



小規模多機能型居宅介護  
**いきいき**

暖かい春の陽気を味わいに



4月

4月の暖かい日に、近所の寺尾小学校へみんなでお花見に行きました。



4月11日はとても天気が良かつたので、中庭でお昼ご飯を食べました。  
また、長野マラソンの日は、みんなで応援に行きました。

